

L'Agrilab, FabLab dédié à l'innovation agricole lancé en octobre dernier au sein de l'[INSTITUT POLYTECHNIQUE UNILASALLE](#) de Beauvais, organisait un colloque sur les technologies agricoles de demain, afin de mieux se faire connaître. Le lieu regroupe l'Electrolab, permettant notamment de construire des capteurs connectés, ainsi que le FabLab qui met des équipements à disposition, tels que des imprimantes 3D. L'idée est de permettre aux entrepreneurs ou créateurs de concrétiser tout type de projet grâce aux nombreuses machines à disposition.